

## Arzon

### Découvrir l'art de la mosaïque au moulin de Pen-Castel

Le moulin de Pen-Castel ouvre ses portes à l'occasion de la 13<sup>e</sup> édition des Journées européennes des métiers d'art. « **Tout au long de ce week-end festif, nous accueillerons Fabienne Le Pajolec, mosaïste contemporaine. Elle présentera ses œuvres et nous éclairera sur cet art avec des démonstrations de son savoir-faire** », invite Nathalie Josso, en charge de la culture à Arzon Événements.

La technique de l'artiste et son art de la coupe s'appuient sur la maîtrise de méthodes traditionnelles. « **Je me suis toujours passionnée pour les activités manuelles, l'artisanat d'art et les arts plastiques. En 2015, j'ai décidé d'entreprendre une reconversion afin de pouvoir me consacrer à ma passion. Pendant une année, j'ai suivi une formation au métier d'artiste mosaïste, afin de pouvoir maîtriser les différentes techniques traditionnelles de coupe du granit, du marbre, des émaux de verre, du verre et de la faïence** », raconte-t-elle.

Les mosaïques de Fabienne Le Pajolec sont des pièces uniques où se mêlent des formes géométriques,



*La mosaïste contemporaine Fabienne Le Pajolec participe aux Journées européennes des métiers d'art.*

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

des contrastes, mais aussi des vides. Le tout inspiré par la nature, les sentiments et l'imaginaire.

**Du vendredi 5 au dimanche 7 avril**, au moulin de Pen-Castel, de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h. Contact : 02 97 53 88 06.